福井県のきれいな川を守っています! 『九頭竜川・北川水系河川水質汚濁防止連絡協議会』を開催しました

~福井河川国道事務所~

九頭竜川・北川水系河川水質汚濁防止連絡協議会は、平成2年に設立され今年で29年目を迎えました。 当協議会は「九頭竜川、北川の水質の実態を把握し、汚濁の過程を究明し、かつその防止対策を協議することにより、流水の正常な機能を維持し、向上させる」ことを目的に設立されています。今回も、九頭竜川、北川の水質に係る関係機関(国、県、自治体、警察、消防等)50団体が一同に集まり、協力してその目的のため取り組むことを確認しました。また、水質事故時の対策作業についての講演を通して、緊急時の油処理に対する知識について理解を深めました。

今回の協議会の内容

- 勤務時間外を含め水質事故発生時の連絡体制、迅速 な情報提供の確認
- ・河川清掃など河川愛護に協力いただいた団体に感謝 状を贈呈
- ・H29、H30年の活動内容、水質状況、水質事故 内容の報告
- ・水質事故時の対策作業についての講演

概要

日時:平成31年1月21日(月)

13:30~15:30

場所:福井県教育センター 4階 大会議室

参加人数:約70名







感謝 状贈 呈



「河川愛護功労者表彰」及び「活動紹介」 団体名:『しもプロ』



※「しもプロ」は福井県大野市内で川の清掃活動や ダックレースなどを行っています。

参加者のコメント

- ・河川管理の立場からだけでなく、道路管理の立場から見ても参考になる内容なので道路の担当にも伝えたい。
- ・油の種類、場所によって対応が違うことが解り、参 考となった。
- ・単純にオイルマットを張ったり、吸着マットを投げ 込むのではなく、効果的な油の回収方や安全な作業場 所の確保について理解が深まった。

問合わせ先

国土交通省 近畿地方整備局 福井河川国道事務所河川管理第一課 〒918-8015 福井市花堂南2-14-7 TEL 0776-35-2661

